



Hermann Matern
auf einer Kund-
gebung im Jahre
1928 auf dem
Jakobikirchplatz
in Magdeburg.

Foto: Zentral bi Id-Archiv

Voraussetzung für die Sicherung des Friedens in Europa und die Durchsetzung des Fortschritts. Darin besteht die aktuelle Bedeutung der Lehren des revolutionären Kampfes der Arbeiterklasse im November 1918. Sie sind lebendige Gegenwart des politischen, ideologischen, ökonomischen und militärischen Klassenkampfes, der unter den Bedingungen des weltweiten Übergangs vom Kapitalismus zum Sozialismus stattfindet — auch wenn sozialdemokratische Führer in trauriger Übereinstimmung mit den reaktionärsten imperialistischen Monopolherren die Existenz dieses erbitterten Klassenkampfes zu leugnen suchen.

Deshalb stellen sich die Kommunisten und die linken Kräfte in Westdeutschland das Ziel, eine neue Politik, die den Interessen des Volkes entspricht, durchzusetzen. Ohne den Zusammenschluß der demokratischen und friedliebenden Kräfte unter der Führung der Arbeiterklasse ist es in Westdeutschland unmöglich, eine wirklich demokratische Ordnung zu schaffen.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands, die fest auf den Prinzipien des proletarischen Internationalismus steht, arbeitete eine wissenschaftlich begründete Strategie und Taktik aus, organisierte alle Werktätigen in unserem Staat für die Schaffung der sozialistischen Gesellschaft und verwirklichte erfolgreich die Leninschen Prinzipien der Bündnispolitik. Wir gingen davon aus, daß die Anerkennung und Anwendung der allgemeingültigen Gesetz-

Mafistab für
Wahrhaftigkeit
jeder
marxistisch-
leninistischen
Partei